

CLAIR トピックス

——最近のクレアの動きを短くまとめて紹介します



ニューヨーク事務所

全米桜祭り (ワシントン D.C.) で JET プログラムを PR

ワシントン D.C. で約 1 か月間開催された全米桜祭りの一環で、4 月 16 日にワシントン日米協会の主催により、日本文化紹介および交流イベントが開催されました。50 以上のブースが並ぶ中、日本大使館が運営する JET ブースでは、大使館職員、JET 経験者、クレア職員が JET プログラムの紹介などを行いました。同ブースには 400 人程の訪問があり、同プログラムへの関心の高さが感じられました。



東京都の日比谷公園と NY のブルックリン植物園が友好提携締結

4 月 13 日、ニューヨーク市にあるブルックリン植物園において、東京都の日比谷公園との友好交流の覚書が交わされました。日比谷公園は 1903 年に日本初の洋風公園として設置され、ブルックリン植物園は 1915 年にアメリカ初の日本庭園が設置された、いずれも歴史ある公園。今後、両園は互いの管理運営技術の向上に取り組み、公園の魅力アップを図っていきます。



シドニー事務所

「豪州多文化主義政策交流プログラム」参加者募集！

「豪州多文化主義政策交流プログラム」を今年もシドニーにて開催いたします。このプログラムは、全住民の約 4 分の 1 が海外生まれという多民族国家オーストラリアにおいて、多文化主義の最先端の取組、政策について学び、日本の多文化共生における現状や課題を改めて見直すとともに、今後の地域づくりにつなげることを目的としています。今年も、教育、医療、防災、雇用・就労支援、人材育成の 5 つのテーマを基に、現地政府機関や教育現場をはじめ、各関係機関を訪問する予定です。

研修期間は、平成 28 年 10 月 17 日 (月) から 22 日 (土) までの 6 日間で、平成 28 年 7 月 29 日 (金) まで申込を受け付けています。

今年度の実施要領や昨年度までの報告書については、多文化共生課のホームページ (<http://www.clair.or.jp/j/multiculture/jiam/page.html>) をご覧ください。そのほか、プログラムについて不明な点がございましたら、クレアシドニー事務所 (Tel: + 61-2-9241-5033) までお問い合わせください。



シンガポール事務所

物産×観光×文化で京都ブランドを一体 PR ～Kyoto Sakura Celebration～

2 月 22 日から 3 月 6 日にかけて、京都府、公益社団法人京都物産協会およびシンガポール高島屋の共催で、京都府物産・観光展「Kyoto Sakura Celebration」が開催されました。クレアシンガポールは、京都府からの依頼に基づき、知事のアテンドや当地におけるメディア広報などの活動を支援しました。

会場は桜をあしらったデコレーションで季節感が演出され、老舗 20 店舗が選び抜いた工芸品や食品等が展示即売されたほか、観光 PR や旅行商品販売も同一会場で行われました。さらに 27 日には、山田啓二知事が来賓し 200 人余りの来場者を前にクイズ大会で盛り上げた後、舞妓・芸妓が舞を披露するなどして、シンガポール人を大いに魅了しました。

物産販売・観光誘客・文化紹介の相乗効果により京都ブランドをアピールしたことで、会場は 2 度の週末を中心に大いににぎわっていました。



北京事務所

「熊本、加油 (がんばれ)！」 / 中国の JET 経験者が熊本地震へ義援金

5 月 9 日、北京の日本大使館において、中国人 JET プログラム経験者による熊本地震への義援金の手交式が行われました。今回の募金は、微力ながら熊本のために役に立ちたいと、JET 経験者である紀興氏と薛峰氏の呼びかけにより始められたもので、微信 (中国版 LINE) を通じてわずか 1 週間で、119 名から約 2 万 5,000 元 (42 万円相当) の義援金が集まりました。集まった義援金は、心温まる寄せ書きとともに被災地に届けられます。





ソウル事務所

「2016 朝鮮通信使祭り」開催！ 世界記憶遺産登録へ向けた日韓共同宣言も！

5月6日から8日にかけて、釜山広域市において、日韓友好の象徴である「2016 朝鮮通信使祭り」が開催されました。両国の市民が参加し、朝鮮通信使を再現した行列が行われたほか、徐秉洙（ソビョンス）釜山広域市長と中村法道長崎県知事により、ユネスコ世界記憶遺産への登録を支持する共同宣言が発表されました。今後、一日も早い登録実現が期待されます。



ロンドン事務所

アイルランドで日本の世界遺産をPR

4月17日、アイルランドの首都ダブリンで、春の到来を祝い日本文化に親しむイベント「エクスペリエンス・ジャパン」が開催され、来場者は日本・アイルランドの音楽、書道などの日本文化、花見などを楽しみました。

ロンドン事務所は、2年連続で出展し、日本の世界遺産とその所在地を紹介しました。「こんなに各地に歴史的な建造物があることを初めて知った」、「旅行をするうえで参考にしたい」などの声が寄せられました。



パリ事務所

東北の民芸品がイタリア・ザガローロ市の 玩具博物館で常設展示

東日本大震災津波復興への支援と応援のため、ローマ近郊のザガローロ市の玩具博物館にて、東北（岩手県、宮城県、福島県野沢）の民芸品が常設展示されています。4月23日に行われた民芸品の寄贈記念式典には大勢の市民が参加していました。寄贈された民芸品に興味深く見学する姿から、150周年を迎えた日伊交流のさらなる発展を期待しました。



市民国際プラザ

今年もプラザではセミナーを開催します！

市民国際プラザでは、7月に東京で『第19回 自治体とNGO/NPOの連携推進セミナー』を開催いたします！

また9月には中国地方、11月には北陸地方で『地域ステップアップセミナー』を開催する予定です。

詳細については、近日中にホームページに掲載いたしますので、乞うご期待ください！

■お問い合わせ 市民国際プラザ

Tel: 03-5213-1734 URL: <http://www.plaza-clair.jp/>

Mail: international_cooperation@plaza-clair.jp



JET プログラム事業部

JET プログラム終了前研修、キャリアフェアを開催しました！

3月3日・4日の二日間、任用期間満了予定のJET参加者を対象とした「平成27年度JETプログラム終了前研修」が開催され、約400名が参加しました。この研修は、JETプログラム終了後のJET参加者に対し、今後の生活や自身のキャリアにとって有益となる情報を提供することを目的としており、JET参加者にとって関心度が高い、教育関係や翻訳などの分野に特化した分科会や、各分野の専門家と気軽に意見交換ができる場を提供しました。

「キャリアフェア」は、2月11日に福岡、3月4日に東京、そして4月25日に大阪で開催され、企業にとっては、貴重なグローバル人材であるJETプログラム参加者と面接できる機会となり、日本国内での就職意欲がある任期満了予定のJETプログラム参加者にとっては、直接日本企業から市場情報や採用状況を探ることができる貴重な機会となりました。



経済交流課

日本ふるさと名産食品展の出展者を募集します！

地方自治体が行う地域産品の海外販路開拓を支援するため、タイ・バンコクとアメリカ・ロスアンゼルスにおいて食品展を開催します。ご出展いただける事業者を募集しますので、ぜひご検討ください。



<タイ・バンコク>

日程：平成28年11月25日(金)～12月5日(月)

場所：エムフォーティエ

出展者数：15事業者程度（現在募集中）

<アメリカ・ロスアンゼルス>

日程：平成29年2月23日(木)～3月1日(水)

場所：ミツワマーケットプレイス・トランス店

出展者数：20事業者程度（6月上旬募集開始予定）

詳しい内容はHPをご確認ください。

<http://www.clair.or.jp/j/economy/2/exhibition.html>

■お問い合わせ 経済交流課

Tel: 03-5213-1726 Mail: keishin@clair.or.jp



交流親善課

第18回日中韓3か国地方政府交流会議を 岡山市で開催します

日本、中国、韓国の3か国地方政府間の国際交流・協力を一層促進することを目的に、3か国の国際交流機関が主催し、地方政府交流会議を開催します。

【概要】

日程：平成28年10月18日(火)～10月21日(金)

場所：岡山市（岡山コンベンションセンター他）

テーマ：「地方政府交流による北東アジア地方の活性化」

会議内容：基調講演、主旨講演、パネルディスカッション

視察先：岡山・香川県内

会議の詳細、会議参加登録の方法などは、クリアホームページで順次お知らせいたします。多くの自治体関係者の方のご参加をお待ちしております。

<http://www.clair.or.jp/j/exchange/chiiki/index.html>

■お問い合わせ 交流親善課

Tel: 03-5213-1723 Mail: koushin@clair.or.jp